



## **Europäisches Netzwerk zum Schutz von Süßwassermuscheln**

[Notiz]

Katharina Stöckl-Bauer

Europäisches Netzwerk zum Schutz von Süßwassermuscheln

Wer beschäftigt sich schon mit der unbedeutenden Gruppe der Süßwassermuscheln - das ist wohl eine landläufige Meinung, die auch in Naturschutzkreisen weit verbreitet sein dürfte. In gewisser Weise mag da was dran sein. Aber zugegeben, diese provokante These sollte in erster Linie Ihre Aufmerksamkeit wecken. Denn das europäische Projekt Confremus beweist das Gegenteil.

Mehr:

<https://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/meldungen/wordpress/projekt-confremus/>.

---

Mit besten Grüßen

Ihr Redaktionsteam von Anliegen Natur

Seethalerstraße 6 83410 Laufen Telefon: +49 8682 8963-53 Telefax: +49 8682  
8963-17

[bernhard.hoiss@anl.bayern.de](mailto:bernhard.hoiss@anl.bayern.de)

[www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm](http://www.anl.bayern.de/publikationen/anliegen/index.htm)